## いぶりガイアナイト 20 7

平成29年7月13日(木) むろらん広域センタービル

道では、毎年7月7日を「北海道クールアース・デイ」と定め、この日を中心に、 道民の皆様が、ご家庭においてロウソクの灯いの中で地球環境について、 静かに考えていただくことを呼びかけるガイアナイトキャンペーンを行っています。

その一環として、胆振総合振興局では 「いぶりガイアナイト2017」を開催しました。 当日は、約80名のお客様にご来場いただきました。





「いぶりONE」

ONE」「いぶりONE-Jr.」







外には、 綺麗にキャンドルが 並びました。

環境忍者 えこ之助

613KUONE-Jr.



皆さんの製作した キャンドルホルダー

## いぶりガイアナイトギャラリー



## わくわくおはなし会の始まりです。



久美さん

しもかわ くみこさん



みんな 夢中でござる!





楽しい おはなしと きれいなハープの音色でした大

つぎは、ハンドベルミニコンサート 演奏しながら入場します♪









エンジェルハンドベルリンガーズの皆さん













## さいごは、皆さんによるキャンドル点灯式







ご参加いただいた 皆さんの手によって 環境への想いを込め 点灯していただきました







胆振の環境を守ろうでござる!

ご参加 ありがとう ございました





胆振総合振興局 保健環境部

環境生活課 地域環境係